

## 中期基本計画の策定に携わって～高浜市総合計画審議会委員より～

計画策定にあたっては、さまざまな機会を通して市民の皆さんとキャッチボールを重ねてきました。その1つ「高浜市総合計画審議会」の市民委員に、今後の高浜市のまちづくりに対する想いなどを聞きました。

中川勝利さん(※副会長)



前期基本計画の推進にも携わってきましたが、市民と行政が力を合わせて課題を解決することによって、目標達成の喜びを感じることができました。中期でも同じように、みんなで力を合わせて取り組んでいくことで、まちがもっと活性化していくと思います。

阿知波勝義さん



昨今「少子高齢化」が盛んに言われています。高齢者にとって「今後福祉のまち・高浜市がこんなまちになったらいいな」との想いで発言し、少しは想いが伝わったかなと考えています。中期基本計画の進捗も、引き続き見守っていきたいと思います。

井野代司彦さん



私は日ごろ、防災まちづくりに取り組んでいます。安全・安心の基本は自粛。「自分自身が災害の備えができると思う人の割合」が高まるよう、子どもたちを巻き込みながら、さまざまな世代がいっしょになって取り組んでいきたいと思います。

岩月義成さん



産業を活性化させるということは非常に大変な取組みですが、行政は現状・課題をふまえ、中期4年間の方向性をしっかりと考えていただいたと思います。商業に携わっている者としては大変心強く、また期待もしています。

小松邦明さん



今回の経験をとおして、高浜市では市民と行政がキャッチボールを密にして計画づくりや実践を行っていることがよくわかりました。目標達成の一部を担っているという意識を持ちながら、実現に取り組んでいきたいと思います。

酒井康満さん



質問や意見に、行政がとても熱心に答えてくれたことに感謝しています。今後は計画内容を市民に少しでも広め、私たち市民も目標の実現に向けて頑張らなくては…。まちづくりは「楽しく」! 高浜市がよいまちになるように、みんなで力を合わせていきましょう!

高桑雄司さん



行政は市民の想いをしっかりと計画の中に盛り込んでくれ、いい内容にまとまったと思います。市民と行政がいっしょになってつくったこの計画を具現化していくために、私たち市民も協力します。

竹内一仁さん



前期ではよりよい教育環境をめざし、総合計画をふまえて「生涯学習基本構想」や「教育基本構想」を市民も参画して策定・推進してきました。今後も学区の実情に即したより望ましい計画となるよう、市民目線で取り組んでいきたいと思います。

内藤靖子さん



計画づくりに関わる中で、だんだんと「高浜市がめざす姿」が見えてきて、とても勉強になりました。今後、計画がどのように実現され、高浜市がどのようなまちになっていくのかが楽しみです。

古橋知美さん



計画づくりに関わっていない方にも、「高浜市はこういうまちをめざしている」ということを、いかに伝えていくかが今後の課題だと思います。少しでも、まちへの想いを広げられるように、取り組んでいきたいと思います。